Arrancará Máynez campaña en Jalisco

CLAUDIA SALAZAR

Jorge Álvarez Máynez comenzará su campaña rumbo a la elección presidencial en Lagos de Moreno, Jalisco, y no en Sonora.

La semana pasada se comentó que podría iniciar en Magdalena de Kino, pero ayer se confirmó que será en el municipio jalisciense gobernado por Movimiento Ciudadano (MC).

Al dar a conocer su agenda, se informó que el candidato de MC tendrá su primer evento a las 19:00 horas del viernes.

Álvarez Máynez eligió comenzar su campaña en la localidad donde hace seis meses desaparecieron cinco jóvenes, después de acudir a una feria.

Hasta la fecha, ni la FGR ni la Fiscalía de Jalisco han dado con el paradero de los jóvenes, de quienes se cree han fallecido, debido a la difusión de un video donde se aprecia cómo son obligados a matarse entre ellos.

Definen inicio

Eventos del emecista Álvarez Máynez para los primeros días de su campaña rumbo a la elección presidencial:

VIERNES 1

Lagos de Moreno, Jalisco.

SÁBADO 2

Hermosillo, Sonora.

DOMINGO 3

Monterrey, Nuevo León.

El próximo sábado, el candidato encabezará un acto en Hermosillo, Sonora.

Los eventos de fin de semana concluirán el domingo en Monterrey, Nuevo León, donde Álvarez Máynez ya realizó un acto masivo, como cierre de su precampaña.

La definición de los primeros recorridos se da después del nombramiento de Juan Zavala como coordinador político de campaña emecista, tras la renuncia de la senadora Patricia Mercado a ese cargo.